



Mitte August startete die neue Saison mit einem speziellen Eröffnungstag. Wir besuchten den Aquapark in Bouveret am Genfersee, am 16. August 2008 mit 16 Kindern. Weiter folgten im Herbst diverse Aktivitäten wie Seilpark und Klettersteig in Adelboden, Biken innerhalb der Gemeinde und Klettern in der Kletterhalle Thun. Am 13. Dezember 2008 stand Schlittschuhlaufen und Besuch eines SCB-Matches auf dem Programm. Doch aufgrund der unerwartet guten Schneesituation auf der Wilerallmi, vertauschten wir die Schlittschuhe mit den Skis.

Insgesamt führte die JO sechs Schneetrainings durch, wovon wir fünf Tage auf der Wilerallmi verbringen durften. Nur ein einziges Training musste aufgrund der Schneebedingungen auf dem Niederhorn durchgeführt werden.

Durchschnittlich hatten wir ungefähr 20 Kinder an einem Trainingstag.

Wie alle Jahre durfte natürlich das JO-Lager anfangs April auf der Engstligenalp nicht fehlen. Es war wiederum ein super Erlebnis mit 19 Kindern diese Schneesportwoche durchzuführen.

Und das wichtigste zum Schluss, die ganze Saison und das JO-Lager verliefen glücklicherweise unfallfrei und ohne grosse Zwischenfälle. Nun freuen wir uns auf die aktuelle Saison, welche wir bereits im August mit einem Biketag am Gurten eröffneten.

JO-Chef Schneesport Sigriswil
Hansueli Zeller